



Curling Day in Schaffhausen

Samstag, 7. Oktober 2017

Daran können alle teilnehmen und mitspielen, egal ob Verein, Freunde, Familie, Gross und Klein, Handicap oder nicht und Jung und Alt.

Ziel ist: Teamgeist und Spass

Auch Rollstuhlfahrer und Behinderte mit genügender Koordination haben die Möglichkeit daran teilzunehmen. Zuschauer im geheizten Club-Restaurant mit Blick direkt in die Curlinghalle sind natürlich auch herzlich willkommen.

Teambuilding durch Teamsport!

Erleben Sie zusammen mit Ihren Freunden den „Spirit of Curling“. Sowohl im Leistungs- als auch im Breitensport stehen Fairness, Sportlichkeit und Respekt vor den Mitspielern und dem Gegner an erster Stelle. In keiner anderen Sportart ist die Harmonie der gesamten Mannschaft für ein gutes Zusammenspiel so entscheidend wie beim Curling. Vertrauen, Kommunikation und gegenseitige Motivation werden ganz gross geschrieben. Halten Sie sich fit, haben Sie Spass und verfolgen Sie mit Ihrem Team ein gemeinsames Ziel bei dem Schaffhauser Curling Day.

Die Curlinghalle befindet sich auf dem KSS-Gelände hinter der IWC-Arena. Parkplätze sind neben Kunsteisbahn und Schwimmbad, Breitenaustrasse 117, Schaffhausen.

Es beginnt mit einer 1. Einweisung für Anfänger ab 10:00 Uhr. Bereits 11 Uhr Spielbeginn über drei Runden mit je 3 Ends. Die Teams werden gemischt ausgelost. 2. Einweisung um 13:00 Uhr. Turnierende wird gegen 17:00 Uhr sein.

Du liebst Sport ? Am liebsten Teamsport ? Dann wäre das etwas für dich:

Curling Day in Schaffhausen

Teamsport, Spass und spannende Momente auf dem Curling Eis sind garantiert. Kostenbeitrag Fr. 15.00 pro Person, Kinder bis 16 Jahre gratis; inbegriffen Instruktion, Curlingschuhe, Steine, Besen; Tagessieger-Team erhält einen feinen Spezialpreis.

Infos über Curling Schaffhausen unter: www.curling-sh.ch

Anmeldungen erwünscht an E-Mail: events@curling-sh.ch